

Comunicado de Prensa No. 118/2016

Ciudad de México a 13 de octubre de 2016

EL PRESIDENTE DEL IFT PARTICIPA EN CONFERENCIA SOBRE GESTIÓN DE ESPECTRO ORGANIZADA POR LA UIT Y FORO GLOBAL

- El evento se desarrolló en la Ciudad de México y fungió como un punto de encuentro de alto nivel para la discusión de temas relacionados con la gestión y la coordinación de las políticas de espectro en América Latina

El Comisionado Presidente del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), Gabriel Contreras Saldívar, participó en la Tercera Conferencia sobre la Gestión del Espectro en América Latina 2016, organizada por la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) y Foro Global, escenario que fungió como un punto de encuentro de alto nivel para los interesados en discutir temas de actualidad relacionados con la gestión y la coordinación de las políticas del espectro en América Latina.

Durante su intervención como orador principal del evento, el Presidente Contreras brindó a los asistentes un panorama general de la gestión del espectro en México después de la Reforma Constitucional de 2013, que ha ayudado a desarrollar un entorno normativo coordinado y con visión de futuro.

Entre otros puntos, el Presidente del IFT destacó que la Reforma en Telecomunicaciones ha dinamizado el mercado como nunca antes se había hecho en el país, sobre lo cual hablan los logros que se han alcanzado gracias a la liberalización de espectro radioeléctrico, y señaló la importancia de mantener un diálogo regional permanente que permita una mejor coordinación y armonización de esfuerzos para lograr una mejor utilización del espectro y cerrar la brecha digital en Latinoamérica.

Comunicado de Prensa No. 118/2016

Durante el evento las partes interesadas y los responsables de elaborar políticas de espectro en la región discutieron temas como la conversión al sistema digital; los pasos a seguir después de la Conferencia Mundial de Radiocomunicaciones 2015, organizada por la Unión Internacional de Telecomunicaciones; la planificación de dicha conferencia para el 2019; así como los beneficios de la banda 700 MHz, centrándose específicamente en el modelo mexicano de la Red Mayorista, en contraste con los enfoques de otros países.

En el marco de la conferencia, el Comisionado Presidente del IFT se reunió con Juha Sipilä, Primer Ministro de Finlandia, con quien compartió los resultados del trabajo que se ha realizado durante los tres primeros años del Instituto y, en particular, de los proyectos que se han llevado a cabo en materia de gestión de espectro.

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) es el órgano autónomo encargado de regular, promover y supervisar el desarrollo eficiente en los sectores de radiodifusión y telecomunicaciones en México, además de ejercer de forma exclusiva las facultades en materia de competencia económica en dichos sectores, de conformidad con el Decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de los artículos 6, 7, 27, 28, 94 y 105 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de telecomunicaciones, publicado en el Diario Oficial de la Federación el 11 de junio de 2013.

Coordinación General de Comunicación Social
Insurgentes Sur 1143 1er. Piso, Col. Nochebuena,
Benito Juárez, Ciudad de México, C.P. 03720
Tels. 50 15 40 21 y 50 15 42 00
www.ift.org.mx